

Aquí os dejamos la foto de la entrevista que Esther y Manu hicieron a Fernando Garrido, director del área social de Fundación Mapfre. Esta entrevista es la primera de una serie que nuestros chicos van a realizar a directivos de Empresas y Fundaciones en colaboración con COPE PINARES. Hoy damos comienzo al proyecto denominado "Las entrevistas de Talismán" a través del cual nuestros chicos van a tener la oportunidad de conocer a las personas que están al frente de estas entidades, charlar con ellos, contarles qué es Talismán, a la vez que adquieren habilidades sociales y de comunicación. Esperamos que nos sigáis en este nuevo proyecto y que escuchéis las entrevistas que ofreceremos una vez al mes.

Este viernes, 24 de octubre, hemos comenzado las entrevistas de Talismán en COPE Pinares. En la primera entrevista, nos acercamos hasta la fundación Mapfre, donde Esther y Juanma entrevistaron a su presidente, D. Fernando Garrido. — con Fernando Garrido.



Me gustaMe gusta · · Compartir

